

Rapport annuel « Revue Suisse des Echecs »

La 107^{ème} année de parution de la Revue Suisse des Echecs a comporté comme l'année dernière 10 publications pour un total de 408 pages. L'effort principal a porté comme il est de tradition sur les tournois nationaux et en particulier sur les tournois organisés par la Fédération : CSE, CSG, CSI, Team-Cup et Coupe Suisse. De même il a été fait place aux nombreux tournois opens organisés en Suisse, ainsi que les tournois à l'étranger où ont participé nos différentes équipes nationales. Enfin il a été également fait écho des tournois avec titre à la clé à l'étranger auxquels nos juniors de pointe ont participé.

Les entrées financières des annonces publicitaires ont constitué un sujet de satisfaction. Le budget cible à atteindre en la matière a pu comme toutes ces dernières années être dépassé. La RSE joue manifestement toujours un rôle important comme vecteur d'annonce pour des tournois d'échecs, et ce malgré l'internet et l'E Mail. Mes remerciements vont à tous les annonceurs permanents, mais aussi à tous les organisateurs de tournoi faisant paraître de grandes ou de petites annonces. Par la publication d'une annonce publicitaire vous ne soutenez pas seulement l'organe de la Fédération, mais vous attirez certainement davantage de joueurs d'échecs à vos tournois.

Je remercie également mon adjoint Roger Baumann, les chroniqueurs des diverses rubriques permanentes : Toni Preziuso (échecs par correspondance), Martin Hoffmann (problèmes), Istvan Bajus (études) et Sergio Cavadini (rubrique Tessin). Les remerciements vont de même aux deux analystes « permanents » de parties Alexandre Vuilleumier et Olivier Kurmann (qui a remplacé dans le team d'analyse le démissionnaire Simon Kümin) pour leurs commentaires professionnels et leur travail toujours sérieux. Enfin je remercie le Comité Central pour la confiance accordée.

Le rédacteur en chef de la RSE : Dr Markus Angst